

— Un autre ami du Canada, Mgr Spalding, évêque de Peoria, célébrera le 1er mai prochain le 25e anniversaire de sa consécration. Ce jour-là aussi aura lieu l'inauguration de sa cathédrale par le cardinal Gibbons.

A un journaliste de Québec Mgr Spalding disait, il y a quelques années : « J'ai toujours regretté que la France n'ait pas envoyé deux cent mille colons en Amérique ; la moitié de notre continent serait aujourd'hui français et ce serait tant mieux ».

— Le *Catholic Telegraph* de Cincinnati vient de reproduire une page extrêmement curieuse du Père S.-T. Badin sur les malentendus entre les sectes protestantes.

Que l'on me permette, à cette occasion, de dire un mot sur ce prêtre, le premier qui ait été ordonné aux Etats-Unis.

Stephen-Théodore Badin naquit à Orléans, en France, le 17 juillet 1768. Il quitta Bordeaux en novembre 1791 avec les Pères Flaget et David, futurs évêques. C'est le 25 mai 1793, que le Père Badin fut ordonné prêtre par Mgr Carroll, de Baltimore.

— Mgr Sbarretti, archevêque de la Havane et délégué apostolique des Iles Philippines, est arrivée à New York la semaine dernière. Il doit avoir prochainement une entrevue avec le président Roosevelt et avec le secrétaire de la guerre, M. John Hay.

L'envoi de la lettre du Souverain-Pontife fixant les questions religieuses de l'Archipel n'a pas encore été effectué, et ce retard sera peut-être très heureux.

Vu le peu d'intérêts que les Etats-Unis retireront jamais des Philippines, il est sérieusement question de les laisser à elles-mêmes. C'est l'idée patronnée surtout par MM. Gaines, Bacon et Dearmond, membres du Congrès, qui sont allés étudier la question sur place. La réalisation en est actuellement très plausible et, dans ce cas, Rome n'aurait absolument rien à modifier au *statu quo*.

Le protestantisme, malgré les efforts désespérés qu'il y tente, n'a aucun espoir de succès : les racines de la foi sont trop profondément ancrées dans le cœur des Philippines.